



Sieger Noah Faderbauer mit Organisator Ing. Robert Gattermayer

## Noah Faderbauer abermals Mostviertler Schülermeister !

Die Mostviertler Schülermeisterschaft (ehemals in Krummnußbaum) fand heuer wieder im schönen Hotel Moser in Pöchlarn statt. Vereinsobmann Ing. Robert Gattermayer hat wieder einmal keine Mühen gescheut, dem Schachnachwuchs ein ansprechendes Ambiente und viele Preise zu bieten.

Die Teilnehmerzahl hat sich zum Vorjahr etwas gesteigert, es glänzten aber viele Mostviertler Vereine mit Schülertraining durch Abwesenheit. Die teilnehmenden 12 Burschen (heuer leider keine Mädchen) kämpften mit großem Eifer um die Kategoriepreise.

Den Turniersieg holte sich wie im Vorjahr unangefochten mit 11 Punkten aus 11 Spielen der Mauerbacher (SC Sieghartskirchen) **Noah Faderbauer** der damit **Mostviertler Schülermeister 2019** wurde.

Mit nur einer Niederlage gegen den Turniersieger und einem Remis erreichte heuer **Patrik Jungwirth** (SC Sieghartskirchen) den zweiten Rang.

Den 3. Platz erreichte **Daniel Karner** aus Wieselburg (VHS Pöchlarn und SST St. Leonhard) mit zwei Niederlagen gegen die beiden vor ihm rangierten Schüler und einer weiteren Überraschungsniederlage.

Die Jahrgangssieger sind: **Laurin Köstner** (Jgg 05 - Sieghartskirchen), **Jakob Widhalm** (Jgg 10 – VS Mauerbach), **Florian Widhalm** (Jgg 13 – VS Mauerbach), er war auch jüngster Teilnehmer und **Emilio Beroggio** (Jgg 12 – VS Pöchlarn), dem bei seinem ersten Turnier die Gegner noch etwas zu stark waren.

Organisator Robert Gattermayer und Turnierleiter Erich Wurzer haben angesichts des tollen Turniers nur den Wunsch im nächsten Jahr noch etwas mehr Teilnehmer begrüßen zu dürfen, da dieses Turnier auch für Neueinsteiger doch ein ideales Turniertraining für höhere Aufgaben bietet.

**Bericht gesendet von Erich Wurzer**